
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

TOSHO 
NEWS 

 長  崎  県  立  佐  翔  世  保  東  校  高  等  学 

 

令和５年度『生徒総会』を実施しました 

  

生徒総会では話し合いがスムーズに進ん
でいたように感じました。配布された資料も
分かり易く、一つ一つの議題について詳しく
説明してくださったおかげで、生徒総会に初
めて参加する１年生も分かり易かったと思い
ます。 東翔高校をさらにより良い学校にす
るために、生徒一人一人がより意識を高め、
日ごろから身なりなどをきちんとして、自分た
ちが出した意見を先生方に承諾していただ
けるように頑張りたいと思います。 

▼生徒感想 ２年力武 萌葵  (日宇中出身) 

５月２４日(水)に令和５年度生徒総会が行われました。議長、各専門委員長、生徒会

が中心となって進行し、学校生活がより良いものになるよう全校生徒で考える良い機会と

なりました。議題がスムーズに進むように、事前に各クラスのＨＲ委員長、副委員長と一緒

に議題の選定を行って意見を出し合いました。議題の中には『容疑に関する校則の改善』を

求めるものも多数あり、どのようにすればその議題が承諾してもらえるのか、容疑の許容ラ

インをどこまでにするのかなど、学校から許可してもらえるよう、濃い話し合いを行ってきま

した。これらの議題の回答については、１学期期末考査までに回答をいただけるよう、現在

進行系で生徒会が動いています。                 (文章：３年宮崎哉太 東明中出身) 

  

今年の予算案は、昨年の予算案よりも運
動部・文化部どちらとも部費が増えており、と
ても良いことだと思いました。そうすることに
よって、どの部活も今まで以上にできる幅が
広がって、より一層良い活動ができると思い
ます。今回の生徒総会を通して、３年生とし
て後輩のお手本となれるような行動をとり、
東翔高校をより良い学校にしていきたいと、
より強く感じました。 

▼生徒感想 ３年牟田部 倫子(東彼杵中) 


